



Se registra Álvarez Máynez como candidato de MC

En su discurso, luego de quedar registrado ante el INE como primer candidato a la Presidencia de la República de MC, Jorge Álvarez Máynez resaltó que los candidatos de la vieja política no deberían tener el derecho de estar en la boleta electoral, por las trampas que han cometido. Agregó que deberían ser sancionados por el INE, ya que han cometido una serie de delitos electorales.

<https://drive.google.com/file/d/1CjNR7OPu1J5QVlfrbXW9k9tSd08YjU1S/view>